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D.O.S. visite de Parini  à Metz le 9/03/2010 
Compte-rendu:   

* le rassemblement des militants des OS ( FO- CFDT-CGT- CFTC)  auquel s'est rallié le SNUI décidé
lors de l'intersyndicale du 18/02/2010  a été une réussite 
Présence d'une centaine de manifestants  dont 20 militants FO  de 8h à 10h 

*Parini  est  venu  au  devant  des  manifestants  accompagné  du  TPG  et  du  DSF(  refus  de  certains
manifestants de le saluer) 

* lecture  par les responsables  des OS à tour de rôle d'une lettre  ouverte à PARINI   
  

* lecture par FO  de la motion -pétition transmise par le SD FO DGFIP du 67 contre la fermeture du
centre des pensions de Strasbourg 
  

Réponses du DG et interpellation directe des OS à nouveau sur plusieurs points 

-EMPLOIS
affichage de la volonté gouvernementale  et pas d'autre réponse 

-REFORMES 
pas d'assurance sur les trésoreries, pas de réponse sur l'arrêt des réformes et renvoi sur les GT en
cours avec les OS nationales 

-MOBILITE 
appliquera la loi ,mais tant qu'il sera là la loi ne pourra  trouver à s'appliquer  à la DGFIP ( réponse
notamment  suite  à  l'interpellation  de  FO sur  les  3  pages  sur  la  mobilité  dans   le  dernier  N°  d'
ECHANGES) 

-CARRIERES-STATUTS 
renvoi aux GT nationaux 



-INDICATEURS et CONDITIONS DE TRAVAIL 
renvoi aux GT nationaux et s'est dit ouvert à une discussion sur les indicateurs 

-SERVICES DES PENSIONS 
PARINI avait eu connaissance de la pétition et a là aussi renvoyé au GT en ajoutant que peut-être il y
avait quelque chose à revoir 

-SALAIRES 
Pas de démagogie avec les gros salaires renvoi en interministériel Fonction Publique 

En conclusion: 
Rien n'est sorti une fois de plus de cette discussion. Le DG refusant d'entrer dans le vif du sujet les
emplois et tout ce qui en découle notamment sur la désertification du département . 

Le DG a lourdement insisté sur la participation des OS aux GT ( Groupes de Travail) et nous a vivement
encouragé à venir l'entendre l'après-midi à l'audience accordée aux syndicats 

Nous avons répondu NON et j'ai rajouté pour FO que cela suffisait de venir entendre le même  discours
tant en national qu'en local et que nous allions face à ce blocage  faire autre chose et passer à la vitesse
supérieure ( le DG VISIBLEMENT surpris par UN DISCOURS AUSSI DIRECT) 

Compte rendu fait la secrétaire FO DGFiP Moselle Martine Helleringer


